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Neuer Radweg am Mariendorfer Damm:
Bau schreitet voran trotz

Beeinträchtigungen im Verkehr
Mariendorfer Damm: Fortschritte beim Ausbau des

Radwegs Der Mariendorfer Damm in Berlin wird weiterhin
für den Ausbau des Radwegenetzes genutzt. Der Abschnitt
zwischen dem Tempelhofer Damm und dem U-Bahnhof Alt-

Mariendorf soll in Kürze einen beidseitig geschützten
Radweg erhalten. Die verantwortliche

Bezirksverkehrsstadträtin Saskia Ellenbeck (Grüne)
erklärte, dass der Bau des nächsten Teilabschnitts bereits
begonnen hat. Zunächst wird der stadtauswärts liegende

Abschnitt zwischen Kurfürstenstraße und Kaiserstraße
errichtet. Im Anschluss folgt der Abschnitt stadteinwärts

zwischen Westphalweg und Eisenacher Straße. Die
Bauarbeiten sollen bis Mitte August abgeschlossen sein.

Gleichzeitig wird der Asphalt erneuert. Die Erweiterung des
Radwegenetzes führt jedoch zu Beeinträchtigungen und

möglicherweise zu &amp;hellip;



Mariendorfer Damm: Fortschritte beim Ausbau des Radwegs

Der Mariendorfer Damm in Berlin wird weiterhin für den Ausbau
des Radwegenetzes genutzt. Der Abschnitt zwischen dem
Tempelhofer Damm und dem U-Bahnhof Alt-Mariendorf soll in
Kürze einen beidseitig geschützten Radweg erhalten. Die
verantwortliche Bezirksverkehrsstadträtin Saskia Ellenbeck
(Grüne) erklärte, dass der Bau des nächsten Teilabschnitts
bereits begonnen hat.

Zunächst wird der stadtauswärts liegende Abschnitt zwischen
Kurfürstenstraße und Kaiserstraße errichtet. Im Anschluss folgt
der Abschnitt stadteinwärts zwischen Westphalweg und
Eisenacher Straße. Die Bauarbeiten sollen bis Mitte August
abgeschlossen sein. Gleichzeitig wird der Asphalt erneuert.

Die Erweiterung des Radwegenetzes führt jedoch zu
Beeinträchtigungen und möglicherweise zu weiteren Staus für
Autofahrer, die zu Stoßzeiten auf dieser vielbefahrenen Route
pendeln.

Langfristig ist geplant, den gesamten Mariendorfer Damm
zwischen Alt-Mariendorf und dem Tempelhofer Damm mit einem
durchgehenden geschützten Radweg auszustatten. Ein erster
Abschnitt zwischen Alt-Mariendorf und Prühßstraße wurde
bereits umgesetzt. Die Gesamtmaßnahme soll bis zum
Jahresende abgeschlossen sein.

In Berlin hat das Thema Radwegbau derzeit hohe Priorität. Die
Koalition aus CDU und SPD hat die Bezirke angewiesen,
bestimmte geplante Radweg-Projekte erneut zu überprüfen.
Infolgedessen werden die geplanten Radspuren an der Haupt-
und Grunewaldstraße in Schöneberg nicht mehr gebaut. Weitere
Informationen und Nachrichten aus Tempelhof-Schöneberg
finden Sie hier.
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